

H. CONGRESO DEL ESTADO DE TAMAULIPAS
LEGISLATURA 65
OFICIALIA DE PARTES

08 SEP 2023

HORA
ANEXO
RECIBE

Rowl García

HONORABLE DIPUTACIÓN PERMANENTE:

El suscrito **DIPUTADO CARLOS FERNÁNDEZ ALTAMIRANO**, integrante del **GRUPO PARLAMENTARIO DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL** de la Legislatura 65 del Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas con fundamento en las facultades que nos confiere el artículo 64, fracción I de la Constitución Política del Estado de Tamaulipas, y 93 párrafos 1, 2 y 3 inciso c) de la Ley sobre la Organización y Funcionamiento Internos del Congreso del Estado de Tamaulipas, promovemos ante esta Diputación Permanente la siguiente **INICIATIVA DE PUNTO DE ACUERDO**.

OBJETIVO DE LA INICIATIVA

La presente acción legislativa tiene por objeto emitir un respetuoso exhorto al titular del Poder Ejecutivo Estatal Dr. Américo Villareal Anaya para que realice un diagnóstico y evaluación a sus funcionarios públicos sobre su desempeño para atender las diversas crisis que están afectando a la sociedad.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Estamos a prácticamente un año, de que comenzó el Gobierno de la administración estatal, y consideramos que es el momento adecuado para que hagamos un alto en el camino y entremos a una reflexión, no sólo sobre los resultados de Gobierno, sino particularmente sobre las maneras y las formas de ejercer el poder, ese llamado "arte de la política" que involucra sobre todo saber escuchar a la ciudadanía, y partiendo de ahí; de la escucha, del diálogo constante y real, Gobernar para todas y todos los Tamaulipecos, sin distinción alguna, sin generar divisiones.



En ese sentido, los momentos que hoy vivimos en tres aspectos importantes para cualquier gobierno: la seguridad, la educación y la salud el cual están sumergidos en una profunda crisis y que están afectando a las familias Tamaulipecas deben de servir para hacer un alto y replantear lo que como gobierno del estado, un gobierno emanado de MORENA se está haciendo, y creo yo el primer punto es aceptar que existe una crisis, es normal que existan y se presenten problemas nada puede ser color de rosas, pero lo que no es normal, es que se evadan estos y más cuando está en juego el bienestar de millones de Tamaulipecos.

En estos tres aspectos antes mencionados, seguridad, educación y salud, y podríamos mencionar muchos otros, como la reciente protesta en la casa de los deportistas en el INDE, nosotros como panistas hemos hecho diferentes llamados, reclamos, iniciativas, exhortos, hemos tratado de colaborar, de generar ideas o como le quieran llamar, lamentablemente, todas estas iniciativas se han quedado sin materia, porque la prioridad no ha sido reconocer la problemática, sino ocultarla, y esto ha afectado a nuestra gente. Ejemplos sobran y todos los conocemos.

Y lo peor y más evidente los últimos días, es la materia educativa, la base del desarrollo de una sociedad.

Los maestros han sido muy claros en la necesidad de ser escuchados, de ser atendidos y que se les resuelva, y esto es un común denominador en la diferentes crisis que hoy estamos viviendo en Tamaulipas.

En fin, ejemplos sobran.



Es momento de ver hacia el futuro y buscar soluciones que permitan avanzar con paso firme, dejemos de culpar al pasado de lo que hoy se vive, de ser así, "antes" habrían estallado los conflictos, pero es hoy cuando han quedado expuestos los problemas.

Llevan un año culpando al pasado del conflictivo presente que vivimos, el argumento para culpar a los de antes, hoy se desmorona en las manos de los responsables del presente.

Es por ello que como legisladores pedimos respetuosamente al Gobernador de Tamaulipas *AMÉRICO VILLARREAL ANAYA, que ponga orden en el Gabinete y la bancada a fin a su color, que evalúe realmente quienes están trabajando por las y los tamaulipecos y no solo sacando provecho de su puesto para satisfacer carreras políticas o personales.

Doctor Américo, date la oportunidad de voltear a tus costados, de espejear como se dijera coloquialmente, date cuenta que hay varios interesados que quieren maquillar un escenario para que parezca que todo está espléndidamente bien, te están cercando y te están aislando de los problemas reales, no lo digo yo, lo dice la gente, la gente que no está en esos eventos orquestados por operadores logísticos.

Hoy, con un presupuesto que recortó aún más la 4T a Tamaulipas, no podemos desperdiciar recursos en persecuciones políticas ni en ocultar las problemáticas, ni deber ser ocupados para generar simpatías electorales de cara a las elecciones del 2024.



Es momento de poner a la gente de Tamaulipas en primer lugar, legislando y trabajando por ellos, por nuestros alumnos, nuestros maestros, nuestros médicos, enfermeras y la sociedad que día a día reclama más seguridad, pues al final de cuentas, no gobernamos para los mandos políticos sino para nuestra gente, sin distinción.

Yo vengo representando la voz de muchas personas; la de los inconformes, de los ignorados, de quienes ven con preocupación que hoy resultan afectados. Pongámonos a trabajar para ofrecer soluciones y no solo buscando reflectores.

Hoy estoy aquí porque he dedicado este periodo de receso a escuchar y recoger necesidades, ideas, propuestas y acciones concretas para atender las demandas sociales, los invito a escuchar y trabajar por y para las y los tamaulipecos, y no así suponer lo que sería bueno para todas nuestras familias.

Habiendo expuesto los motivos de la presente iniciativa, así como los fundamentos jurídicos y detalles que la justifican, someto a consideración el siguiente:

PUNTO DE ACUERDO

ÚNICO. - La Legislatura 65 del Honorable Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, con pleno respeto a su esfera de competencia, realiza un atento exhorto al titular del Poder Ejecutivo Estatal, Dr. Américo Villareal Anaya para que realice un diagnóstico y evaluación a sus funcionarios públicos sobre su desempeño para atender las diversas crisis que están afectando a la sociedad.



TRANSITORIOS

PRIMERO. - El presente Punto de Acuerdo surtirá efectos a partir de su expedición.

SEGUNDO. - Después de su expedición, remítase el presente Acuerdo, a las autoridades señaladas, para su conocimiento y atención conducentes.

Dado en el Recinto Oficial del Congreso del Estado de Tamaulipas, al día 8 del mes de septiembre de 2023.

ATENTAMENTE

"POR UNA PATRIA ORDENADA Y GENEROSA Y UNA VIDA MEJOR Y MÁS
DIGNA PARA TODOS"

DIP. CARLOS FERNANDEZ ALTAMIRANO
INTEGRANTE DEL GRUPO PARLAMENTARIO DEL PARTIDO ACCIÓN
NACIONAL.